

# OPOSISI

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Kerjabakti Pemasangan Pagar di Lokasi Pembuangan Sampah Sementara

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Jun 9, 2024 - 09:59



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-7°2'29", 106°56'48", 947,6m, 166°  
08/06/2024 08:20:56

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Kerjabakti Pemasangan Pagar di Lokasi Pembuangan Sampah Sementara*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama warga masyarakat melaksanakan kegiatan kerjabakti pemasangan pagar di lokasi pembuangan sampah sementara. Kegiatan ini bertempat di Kampung Citalahab, RT 04/03, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat bekerja sama untuk memasang pagar guna menjaga agar lokasi pembuangan sampah sementara menjadi lebih tertata dan rapih. Selain itu, pada kesempatan ini, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga, di antaranya:

1. **Peningkatan Satkamling:** Warga diminta untuk menjaga dan memelihara keamanan dengan meningkatkan kembali keaktifan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).
2. **Pentingnya Pelaporan:** Apabila terjadi kejadian atau situasi yang memerlukan perhatian khusus, warga dihimbau untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi di lokasi berlangsung aman, lancar, dan kondusif.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Dengan adanya kerjabakti seperti ini, diharapkan lingkungan sekitar menjadi lebih tertib dan aman dari berbagai potensi gangguan," ujar AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.

Demikian laporan ini disampaikan sebagai bentuk transparansi dan koordinasi antara Polsek Nyalindung dengan Kapolres Sukabumi. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi seluruh warga masyarakat.